

PRUPIÀ Les plages toujours interdites



C-M

La mairie de Propriano informe que les plages de la ville et le littoral restent interdits pour les prochains jours. Les réunions et enquêtes d'opinion se multiplient depuis le début de la semaine entre les 33 maires du littoral, l'association des maires du Sud et la préfet de Corse. Faut-il rouvrir les plages ? Dans quelles conditions ? Le débat fait rage dans toutes les communes. Une concertation est en cours avec la préfecture de Corse et de Corse-du-Sud pour définir les conditions d'ouverture dans de bonnes conditions sanitaires.